

Le président de l'Uruguay déclare que les prisonniers de la prison de Guantanamo souffrent des conséquences d'isolement



Montevideo, 14 février (RHC-PL)- Le président de l'Uruguay, José Mujica, a déclaré que les six prisonniers de la prison de Guantanamo , réfugiés dans ce pays sud-américain, ont des problèmes d'adaptation car ils ont eu 13 ans d'isolement dans des conditions inhospitalières et ont subi des injustices

Il a ajouté qu'ils ont de plus une culture très différente à celle de cette région et ils ont des difficultés notoires avec la

Par ailleurs, le président élu de l'Uruguay, Tabaré Vazquez, qui assumera son second mandat le 1er mars , a présenté à Montevideo la Commission pour La Vérité et la Justice et il a déclaré qu'il travaillera pour éliminer un quelconque obstacle à l'accès de données sur la violation des droits de l'homme.

Il a indiqué qu'il est nécessaire d'avancer dans la recherche des détenus-disparus durant la dictature uruguayenne de 1973 à 1985 et il a assuré que tous les groupes et institutions sur ce thème seront consultés.



Radio Habana Cuba